

Pourquoi donc faire grève dès la rentrée ?...

Après tout, tout va bien dans les collèges et les lycées...

LA PREUVE...:



- Le pouvoir d'achat ? Une hausse vertigineuse !
- Les **services partagés** sur 2 ou 3 établissements ? Connais pas !
- Les suppressions de postes ? C'est de l'histoire ancienne !
- Les **remplaçants** ? Ils n'ont jamais été aussi bien indemnisés et autant respectés !
- Les stagiaires ? Ils sont particulièrement chouchoutés !
- Les **effectifs par classe** ? Ils n'ont jamais été si faibles !
- Les dédoublements ? On ne sait plus qu'en faire !
- Des **pressions de la hiérarchie** pour tout et rien ? Jamais entendu parler !
- Les **séries technologiques** ? Les « **enseignements d'exploration** » en 2nde ? Jamais aussi forts !
- La **concurrence** entre établissement ? Le gouvernement fait tout pour la limiter !
- La **réforme du lycée** ? Aucun lien avec les suppressions de postes (qui n'existent plus).
- Les **pratiques managériales du privé** ? L'Education nationale en est préservée pour longtemps !
- Les **mutations** ? Mais tout le monde a eu ce qu'il voulait !
- Et tant de bonheur encore...



Ce tableau idyllique ne correspond pas tout à fait à la réalité que vous constatez ? Alors... ?

On continue comme si de rien n'était, on repart pour un tour sans rien dire ? Ou bien... on dit « STOP », et on le dit tout de suite ?

TOUS EN GREVE LUNDI 6 SEPTEMBRE!

Manifestation a Lille, 14h30, Porte de Paris